



Nombre de alumno: Karla Daniela Pinto Lara.
Nombre del profesor: Julibeth Martinez Guillen
Nombre del trabajo: Mapa conceptual.
Materia: Medicina alternativa
Grado: 5to Grupo: A
Licenciatura en Nutrición.

HISTORIA DE LA MEDICINA ALTERNATIVA.

¿QUÉ ES?

forma parte del acervo cultural de la humanidad, y se ha desarrollado en muchos países con características propias, en franca tendencia a los recursos disponibles en ellos, sobre la base, además, de la idiosincrasia de sus habitantes

El empleo de las plantas para la alimentación del hombre y la curación de diversas enfermedades, se remonta a la creación del mundo.

en pleno siglo XXI, son denominadas plantas de uso tradicional

medicina botánica, fitoterapia o fitomedicina

ORIENTE Y OCCIDENTE

se aprecia una parte del —renacimiento— de la herbolaria

En 1988 se realizó la Conferencia Internacional sobre Conservación de Plantas Medicinales, en Chiang Mai, Tailandia, con la presencia de la Organización Mundial de la Salud (OMS)

la Declaración de Chiang Mai

"salvar plantas para salvar vidas".

el origen de las ciencias médicas se remonta en los tiempos y es confundido, por una parte, con el empirismo y, por otra, con la superstición.

El primero dio nacimiento a la medicina popular, fundamento de la observación rudimentaria de los fenómenos de orden médico, que aún perdura entre los pueblos salvajes

HISTORIA DE LA MEDICINA ALTERNATIVA.

en Grecia se dieron con el carácter mitológico personificado, primero en Apolo y después en Esculapio y su hijo.

La leyenda afirma que Macaón y Podalirio asistieron a los griegos en el sitio de Troya; por entonces la medicina se limitaba a arrancar flechas, puntas de lanzas, y a controlar hemorragias y aliviar el dolor

Pitágoras, se ocupaban también de la medicina, fundando algunas escuelas tan célebres como la de Crotona en la antigua Grecia

se le atribuye a Demócrito la realización de un tratado acerca de la rabia y otro sobre la influencia terapéutica de la música.

Empédocles, nacido en Agrigento, Sicilia, y de quien la tradición dice que se suicidó al arrojar al Sena.

afirmar que los fenómenos naturales corresponden a la mezcla de 4 elementos externos deificados (el fuego: Júpiter, el aire: Juno, el agua: Nestis y la tierra: Plutón)

el proceso de la enfermedad, la cual es considerada como un estado existencial muy similar al de la salud, pues en ambas la naturaleza se muestra como un todo.

la naturaleza es el médico de las enfermedades.

Hipócrates el precepto inicial y fundamental era primum non nocere (lo primero es no hacer daño)

la OMS destaca que de los 119 fármacos derivados de las plantas, alrededor de 74% se usan en la medicina moderna, de manera que se correlacionan directamente con los usos tradicionales que las culturas nativas les daban como hierbas medicinales.

**Bibliografía: Universidad del Sureste (2024)
Antología de nutrición y medicina
alternativa, Pag (69-72).**

**[https://plataformaeducativauds.com
.mx/assets/docs/libro/LNU/a174289b
3b03a86eabe32cff7c9e592e-LC-
LNU501%20NUTRICION%20Y%20MED
ICINA%20ALTERNATIVA.pdf](https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LNU/a174289b3b03a86eabe32cff7c9e592e-LC-LNU501%20NUTRICION%20Y%20MEDICINA%20ALTERNATIVA.pdf)**